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かすみがうら市教育委員会１月定例会会議録 

１ 招 集 期 日  

平成２８年１月２６日（火） 

                  

２ 招 集 場 所   

霞ヶ浦庁舎 大会議室 

 

３ 出席委員 

    教 育 長   大 山 隆 雄 

委 員   田 澤 高 保（教育長職務代理者） 

委   員   中 島 和 彦 

委 員   飯 村 惠 子 

委   員   宮 本 雪 代 

 

 

４ 欠席委員 なし 

 

５ 委員以外の出席者 

    教 育 部 長 飯 田 泰 寛 

    学 校 教 育 課 長 坂 本 重 男 

    生 涯 学 習 課 課 長   中 泉 栄 一 

    郷 土 資 料 館 長 屋 代 久 雄 

    図 書 館 長    和 田 哲 男 

    霞 ヶ 浦 公 民 館 長 齋 藤 裕 之 

    千 代 田 公 民 館 長 大 山 俊 男 

    学校教育課教育指導主事 立 川 英 昭 

    学校教育課課長補佐 山 口 由 晃 

    学校教育課総務係長 鈴 木 教 男 

 

６ 協 議 事 項  

報告第１号 平成２７年度 かすみがうら市一般会計補正予算（第５号）について 

議案第１号 かすみがうら市学齢児童生徒の就学すべき学校指定に関する規則の一 

部を改正する規則について 

議案第２号 「かすみがうら市指定史跡申請に係る市の指定について」のかすみがう

ら市文化財保護審議会への諮問について 

 

７ 会議の大要  

開会 午前 9時 00分 
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 起立、礼、着席。 

 本日は、教育委員会、大変ご苦労様でございます。 

 それでは、教育長からご挨拶をいただきたいと存じます。 

 改めまして、おはようございます。 

 本日は、４名の委員さんが出席されておりますので、会議は成立いたし

ます。これより、３月の定例教育委員会を開催いたします。 

 次に「教育長報告について」、私よりご報告させていただきます。 

 資料教育長動静により報告する。（３月の教育長事務報告、内容省略） 

 ただいまの報告について、何か、ご質問等ございましたらお願いします。 

 特にございませんか。特にないようでしたら、早速、今月の議事に入り

ます。 

 最初に、報告第１号「教育委員会所管の平成２７年度第５号補正予算に

ついて」を、議題といたします。事務局の説明を求めます。 

 それでは、２ページをご覧頂きたいと思います。 

報告第１号教育委員会所管の平成２７年度第５号補正予算について、平 

成２８年１月２６日提出、かすみがうら市教育委員会教育長名でございま

す。平成２７年かすみがうら市一般会計補正予算（第５号）が可決成立し

たので、教育委員会所管分について別紙のとおり報告します。内容につき

ましては、１１月の教育委員会でご説明させていただいておりますので、

省略させていただきます。説明については以上です。 

 ただいまの説明について、何か、ご質疑ございませんか。 

 （「質疑なし。」声あり） 

 ご質疑なしと認めます。よって、報告第１号につきましては、報告のと

おり、承認することに決します。 

次に、議案第１号「かすみがうら市学齢児童生徒の就学すべき学校指定

に関する規則の一部を改正する規則について」を、議題といたします。事

務局の説明を求めます。 

それでは、３ページをご覧頂きたいと思います。 

議案第１号かすみがうら市学齢児童生徒の就学すべき学校指定に関す

る規則の一部を改正する規則について、平成２８年１月２６日提出、かす

みがうら市教育委員会教育長名でございます。かすみがうら市学齢児童生

徒の就学すべき学校指定に関する規則の一部を別紙のように改正するも

のです。説明については、以上です。 

ただいまの説明について、何か、ご質疑ございませんか。 

（「質疑なし。」の声あり） 

質疑がないようですので、議案第１号につきましては、原案のとおり決

することにご異議ございませんか。 

（「異議なし。」の声あり） 

ご異議なしと認めます。よって、議案第１号原案のとおり決します。 

 次に、議案第２号『「かすみがうら市指定史跡申請に係る市の指定につ

いて」のかすみがうら市文化財保護審議会への諮問について』を、議題と

いたします。事務局の説明を求めます。 

 それでは、１８ページをご覧頂きたいと思います。 

 議案第２号「かすみがうら市指定史跡申請に係る市の指定について」の

かすみがうら市文化財保護審議会への諮問について、平成２８年１月２６

日提出、かすみがうら市教育委員会教育長名でございます。かすみがうら

市加茂の崎浜横穴群について、平成２８年１月１５日、久保田元氏（神奈

川県横須賀市野比１－２１－８）から「かすみがうら市指定史跡指定申込

書」が提出されましたので、かすみがうら市文化財保護審議会へ別紙の内

容により諮問したいので、教育委員会の議決を求める。 
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ただいまの説明について、何か、ご質疑ございませんか。 

（「質疑なし。」の声あり） 

質疑がないようですので、議案第２号につきましては、原案のとおり決

することにご異議ございませんか。 

（「異議なし。」の声あり） 

ご異議なしと認めます。よって、議案第２号原案のとおり決します。 

 以上で、本日の付議案件の審議は、すべて終了いたしました。 

 次に、事業報告及び事業計画の事項に入ります。 

学校教育課より順次、説明をお願いします。 

 学校教育課の事業報告及び計画を説明（１月の事業報告及び２月の事業

計画、内容省略） 

 学校教育課 教育指導室の事業報告及び計画を説明（１月の事業報告及

び２月の事業計画、内容省略） 

 生涯学習課社会教育係・スポーツ振興係の事業報告及び計画を説明（１

月の事業報告及び２月の事業計画、内容省略） 

 生涯学習課郷土資料館の事業報告及び計画を説明（１月の事業報告及び

２月の事業計画、内容省略） 

 霞ヶ浦公民館の事業報告及び計画を説明（１月の事業報告及び２月の事

業計画、内容省略） 

 千代田公民館の事業報告及び計画を説明（１月の事業報告及び２月の事

業計画、内容省略） 

 図書館の事業報告及び計画を説明（１月の事業報告及び２月の事業計

画、内容省略） 

 ただいまの説明について、何か、ご質疑ございませんか。 

 生涯学習課にお聞きします。 

 加茂の崎浜横穴群の市の指定の際、現地は道路が狭く車が停車する場所

もなく、指定するのであれば、駐車スペース等も確保するようお願いしま

す。 

現在、駐車スペースも含めて協議しております。 

分かりました。 

生涯学習課にお聞きします。 

今回の成人式は、とても良い雰囲気の中で行われ、非常に良かったと思

います。ただし、途中、関係のない方が入場してきて、ざわついてしまっ

たのが残念でした。来年度はそのようなことがないようご配慮お願いしま

す。 

来年度は、そのようなことがないよう進めていきたいと思います。 

生涯学習課にお聞きします。 

１月１７日（日）の高校生会会議はどのような内容か教えてください。 

主に実施している内容は、市のイベント等に参加していただいておりま

す。 

基本的には、地域のリーダー作りが目的で、今後の地域貢献の活動の母

体になってもらうために実施しております。 

その他、特になければ、次回の定例教育委員会の日程を決めたいと思い

ます。２月２４日水曜日、午前９時から霞ヶ浦庁舎大会議室で行いたいと

思いますが、よろしいでしょうか。 

以上で、本日の定例教育委員会を閉会いたします。 

お忙しい中、ご審議、誠にありがとうございました。 

起立、礼。 
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閉会 午前 ９時４９分 

 

          教 育 長   

 

          書   記  山口由晃 

        

          書   記  鈴木教男 

 

 


